

## Rapport annuel 2022 du Président

Chers Membres,

Nous reconduisons cette année notre assemblée générale de façon champêtre dans le hangar de Morand sur notre plateforme ULM, au cœur de notre activité.

Cette formule a bien plu à l'ensemble des membres l'an passé, c'est pourquoi nous la reconduisons.

L'assemblée générale sera suivie par un apéritif offert par le club où nos épouses et partenaires sont aussi chaleureusement invités, et un barbecue sera disponible.

Je vous propose d'approuver le compte rendu de la dernière assemblée générale, tenue le samedi 21 mai 2022. Nous devons remercier Martin pour son super travail.

Cette année aucune élection de membre du comité n'est prévue, conformément aux statuts de l'association.

L'année 2022 fut bien meilleure que les deux précédentes avec le retour de toutes nos libertés ; seule ombre au tableau, les prix des carburants s'envolent et quelquefois un vent de panique et restriction d'utilisation de jerricanes à la pompe nous donna quelques sueurs froides, cependant très vite estompées.

Concernant le Club, nous avons en 2022 à nouveau bien travaillé ; la pose des plaques Terra-Grid sur les sorties de hangar et sur les accès pistes furent le chantier essentiel, en effet les plaques Terra-Grid posées sur la piste en 2017 donnent satisfaction, et il s'agissait de faire pareil au niveau des accès piste ; c'est donc chose faite, le samedi 12 novembre, une belle journée de travail avec la participation de très nombreux membres. À l'issue de la journée nous avons constaté qu'il manquait encore une petite palette de plaques pour bien finaliser tous les accès, et qu'une zone humide existait du côté nord-est du hangar club, ce que nous avons rapidement décidé d'améliorer. Un merci spécial à Robert et Arnaud pour leur engagement.

La météo peu favorable ne nous aura pas permis de réaliser la sortie en ULM que Marc avait déjà si bien organisé pour nous.

La tonte en interne est maintenant bien rodée et donna à nouveau entière satisfaction, et elle nous permet une substantielle économie d'argent. Je tiens à le souligner une nouvelle fois, et remercier Marc pour son engagement.

L'organisation des boissons dans le frigo du Clubhouse est à la charge de Rémy que nous remercions. La boisson est à 1.50 €, merci de penser à mettre les sous sur l'assiette qui se trouve dans le frigo.

Éric nous a fait la surprise de concrétiser son engagement pour notre club en acceptant de s'occuper de l'école de pilotage et des baptêmes de l'air, sa situation professionnelle ayant changé. De plus Simon, notre jeune instructeur dans la mesure de son temps de libre fera aussi parti de l'équipe, ainsi que Dani et Jean-Christophe pour les baptêmes en pendulaires. Ceci est vraiment une très bonne nouvelle, surtout suite à l'arrêt de l'école de Marcel survenu à la fin de l'année 2022. Les premiers résultats se verront au courant de cette saison 2023, et plusieurs idées supplémentaires sont déjà présentes dans l'une ou l'autre tête.

Le budget pour 2023 dégage à nouveau une petite marge, ce qui nous permettra de finaliser le paiement des plaques et des travaux de drainage, et de reconstituer progressivement une

réserve d'usage. Le comité propose de maintenir la cotisation membre à son niveau actuel, à savoir 190€, pour 2024. Le nombre de membre restant stable pour l'instant. Merci à Gilbert pour son engagement sans faille.

Nous déplorons cette année le décès de notre ami, membre fondateur et membre d'honneur de notre association Alexandre Doess survenu le 9 août 2022 ; nous lui serons toujours reconnaissant pour son engagement pour notre Club, et respecterons une minute de silence en son honneur.

Un grand merci aussi à tous les membres du comité et à tous les bénévoles pour l'aide apportée au bon fonctionnement de notre association.

Il me reste à nous souhaiter beaucoup de beaux vols en toute sécurité tout au courant de cette année.

Attention à la nouvelle fréquence d'auto-information depuis le 20 avril 2023 sur toutes les plateformes exclusivement ULM de France : 125.355 (au lieu de 123.500).

Vieux-Ferrette, le 26 avril 2023

Michel Henlin, Président